

OB からのメッセージ



～新琴似シニアを振り返って～

新琴似シニア生活を振り返って、すごく心に残っていることは、「レベルの高い仲間と競争が出来た」ということです。

同級生が 30 人弱の中でわたしは、気の抜けない競争をしながら揉まれて成長出来たと感じています。また自主性が身に付いたとも感じています。

平日は体調管理・勉強・自主練を意識して過ごしていました。計画・実行・反省という3つ言葉がありますが、平日にどれだけ計画的に練習し、上手になりたいと思って自主的に練習出来るかで差が開きます。

平日に計画的に自主練をして、土曜・日曜日のチーム練習で発表する。そこでまた出た課題を反省できるかということが、大切だと思います。

そして、何より生嶋監督をはじめ、たくさんのコーチとトレーナーからご指導とサポートを頂きました。

中学野球の中でもレベルの高い指導をしてくださったことに感謝しております。

新琴似シニアで学んだことは、必ず高校で生きてくると高校野球をして改めて感じました。

とても内容の濃い 3 年間だったと思います。

本当にありがとうございます。

大阪桐蔭高校野球部
3年 奥田 一聖
(平成 27 年度卒団生)
平成 30 年 10 月 31 日現在